

Wirtschaft für Integration: Mehrsprachiger Redewettbewerb „SAG’S MULTI!“ startet in die sechste Runde!

Utl.: Anmeldung bis 10. November 2014 auf www.sagsmulti.at

Wien, 23. September 2014 – „Mehrsprachigkeit ist ein Riesengewinn für unser Land!“, zeigen sich Georg Kraft-Kinz und Ali Rahimi, Obleute des Vereins Wirtschaft für Integration (VWFI) und Initiatoren des mehrsprachigen Redewettbewerbs „SAG’S MULTI!“ überzeugt. Bereits zum sechsten Mal sind dieses Schuljahr SchülerInnen aus ganz Österreich zur Teilnahme an „SAG’S MULTI!“ eingeladen. Das Besondere an diesem Wettbewerb ist, dass die SchülerInnen in ihren Reden zwischen Deutsch und einer weiteren Sprache wechseln. „Insbesondere jungen Menschen aus zugewanderten Familien bieten wir so eine Plattform, um ihre Sprachkenntnisse und ihre rhetorischen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen“, so Kraft-Kinz und Rahimi weiter.

Das Thema des diesjährigen Redewettbewerbs lautet „Wir sind alle gleich!“. Bis 10. November 2014 können Schulen interessierte SchülerInnen aller Schulformen ab der 7. Schulstufe auf www.sagsmulti.at zur Teilnahme nominieren.



Foto: v.l.n.r. Susanne Brandsteidl (Stadtschulratspräsidentin für Wien), Georg Kraft-Kinz (Obmann Wirtschaft für Integration), Carl Gabriel (Marketingleiter UNIQA) und Olga Dietrich (LUKOIL INTERNATIONAL GmbH) mit GewinnerInnen der vergangenen Redewettbewerbe. Fotocredits: VWFI/Magdalena Possert

Das offizielle Pressefoto zum Auftakt von „SAG’S MULTI!“ 2014/15 stellen wir Ihnen gerne auf Anfrage in Druckqualität zur Verfügung (Mail an: m.mayrhofer@vwfi.at).

Zwtl.: Neu: „SAG’S MULTI!“ auch für SchülerInnen mit Muttersprache Deutsch

„In einer von Globalisierung geprägten Gesellschaft ist die Fähigkeit, sich in verschiedenen Kulturen und Sprachwelten bewegen zu können, ein immer wichtiger werdender Erfolgsfaktor für Beruf und Wirtschaft. Weil wir von dem großen Potenzial der Mehrsprachigkeit überzeugt sind – egal ob von den Eltern mitgegeben oder erlernt –, können künftig auch SchülerInnen an ‚SAG’S MULTI‘ teilnehmen, die zwar nicht zweisprachig aufgewachsen sind, aber trotzdem mehrere Sprachen beherrschen“, so Kraft-Kinz und Rahimi.

Zwtl.: Brandsteidl: „Mehrsprachigkeit ist DIE Schlüsselqualifikation!“

Der Wiener Stadtschulrat unterstützt „SAG’S MULTI!“ bereits von Beginn an. „Mehrsprachig kommunizieren zu können, wird in einer Welt, die immer stärker von globaler Vernetzung gekennzeichnet ist, zu DER Schlüsselqualifikation überhaupt. Unsere SchülerInnen können auf diesem Weg ihre sprachliche Begabung unter Beweis stellen. Wien braucht diese jungen Menschen, denn sie verstehen es, sprachliche und kulturelle Vielfalt konstruktiv und zum Wohle unserer Stadt zu nutzen“, ist Susanne Brandsteidl, amtsführende Präsidentin des Stadtschulrats für Wien, überzeugt.

Zwtl.: Gabriel: „Mehrsprachigkeit positiv wahrnehmen und fördern!“

„UNIQA unterstützt ‚SAG’S MULTI‘ auch im Schuljahr 2014/2015, weil wir vom überdurchschnittlich hohen Potenzial von Jugendlichen mit Migrationshintergrund überzeugt sind. Wir wollen helfen, dass junge Menschen, die aufgrund ihrer Migration multilingual aufwachsen, in unserer Gesellschaft gefördert werden

und diese Thematik in der breiten Öffentlichkeit verstärkt wahrgenommen wird. Ich sehe das auch als einen notwendigen Beitrag zur Förderung eines selbstverständlichen, toleranten und interkulturellen Verständnisses vom Europa des 21. Jahrhunderts“, so Carl Gabriel, Marketingchef UNIQA Österreich und Hauptsponsor von „SAG’S MULTI!“.

Zwtl.: Gulla: „Kulturelle und sprachliche Vielfalt birgt enormes Potenzial!“

„Als Unternehmen mit Tochtergesellschaften in über 40 Ländern gehören interkulturelle Verständigung und Kommunikation über Sprach- und Landesgrenzen hinweg zu unserem täglichen Geschäft. Wir freuen uns, den mehrsprachigen Redewettbewerb ‚SAG’S MULTI!‘ künftig als Co-Sponsor zu unterstützen und wünschen den nächstjährigen TeilnehmerInnen alles Gute“, so Robert Gulla, Geschäftsführer der LUKOIL Holding GmbH. Durch das Co-Sponsoring der LUKOIL INTERNATIONAL GmbH wird der Bundesländerschwerpunkt sowie die Nachhaltigkeitsperspektive von „SAG’S MULTI!“ weiter ausgebaut: Im Schuljahr 2014/15 findet eine von LUKOIL ermöglichte Regionalauswahl in einem Bundesland (voraussichtlich Tirol) statt. Zudem werden durch das Engagement von LUKOIL die „SAG’S MULTI!“-Alumni Jahrestreffen aller bisherigen GewinnerInnen langfristig ermöglicht.

Zwtl.: Verein Wirtschaft für Integration und „SAG’S MULTI!“

Initiator und Träger des mehrsprachigen Redewettbewerbs „SAG’S MULTI!“ ist der Verein Wirtschaft für Integration. UNIQA ist Hauptsponsor, die LUKOIL INTERNATIONAL GmbH Co-Sponsor. Der Stadtschulrat für Wien unterstützt das Projekt. Die organisatorische Umsetzung erfolgt durch den Verein EDUCULT.

Zwtl.: Verein Wirtschaft für Integration (VWFI)

Der Verein Wirtschaft für Integration wurde im März 2009 von Dr. Georg Kraft-Kinz (Stv. Generaldirektor der Raiffeisenlandesbank NÖ-Wien) und dem in Teheran geborenen Wiener Unternehmer Mag. Ali Rahimi gegründet. Unter der Geschäftsführung von Mag.^a Meri Disoski setzt der Verein innovative und modellhafte Projekte für einen potenzialorientierten Umgang mit dem Thema Integration um. Die enge Zusammenarbeit mit Unternehmen und Interessensvertretungen ermöglichte so u.a. den Österreichischen Integrationspreis, dreimal den Österreichischen Integrationstag oder bereits fünfmal den mehrsprachigen Redewettbewerb „SAG’S MULTI!“. Das Leitmotiv lautet „fordern und fördern“ (www.vwfi.at).

Die Raiffeisenlandesbank Niederösterreich-Wien ist Gründungs- und Hauptsponsor von Wirtschaft für Integration.

Rückfragehinweis:

MMag.^a Maria Mayrhofer

Pressesprecherin

Verein Wirtschaft für Integration

Brunnengasse 72/10

1160 Wien

+43 1 94 44 846 -12

m.mayrhofer@vwfi.at

www.vwfi.at

www.sagsmulti.at